

「ハッピールーム」で真岡市総合運動公園へ！遊具で楽しく遊びました。

7月4日(水)の「ハッピールーム」で、真岡市の山前地区にある「総合運動公園」へ行きました。10時ごろに幼稚園に集合し、10時20分に園バスで出発しました。今まで何回も園バスに乗っているので、すぐに乗り込むことができました。先生と子どもたちだけですが、みんな元気いっぱいです。

10分程度で総合運動公園に着きました。できたばかりの運動公園はとてもきれいです。すぐに遊びたかったのですが、台風の影響か「ぽつぽつと雨粒」が落ちてきました。仕方なく、事務所のロビーで少し早い「おやつタイム」をとり、天候の回復を待ちました。

少しすると雨粒も小さくなり、何とか遊べそうです。すぐに外に出て、色とりどりの遊具が立ち並ぶ「子ども広場」へ移動しました。



「登る・すべる・くぐる・またぐ」などの多彩な動きを組み合わせた遊具で、30分程度でしたが、子どもたちは楽しく遊んでいました。特にすべり台では、腹ばいになったり頭を下にしたりと、さまざまな工夫をしてすべる姿が見られました。また、すべる順番を守ったり、遊んでいた遊具をお友だちに貸してあげたりする場面も見られました。「遊び」からいろいろなことを学ぶ時期でもあります。大切な経験だと感じました。



じました。

【写真】・・・(一番上)事務室前のロビーで、雨が上がるのを待っています。少し早い「おやつタイム」になりました。

(2段目)テントウムシ模様のボールを回しています。順番をきちんと守って！(右側)「僕が押してあげるよ」。みんな

で遊ぶから助け合いの心が育ちます。(3段目)初めは先生と一緒にすべってくれました。でも慣れてくると右側のように、腹ばいですべる子も。スゴイ！

(4段目左)公園に着いても初めは遊べず、先生に抱っこしてもらいました。



(左から2番目)トンネルの中を上手にくぐることができました。(3番目)「これを回すと模様が変わるよ。」と、何にでもチャレンジします。

(右側)曲がるすべり台にもチャレンジ。「一緒にすべろうよ。」と、2人がくっついて仲良くすべりました。

※ 次回は、7月18日(水)です、ブルーベリー狩りを予定しています。お楽しみに♡！